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Chers amis, 

J’ai le plaisir de vous annoncer que SANTEGLOBALE dispose de sa propre 

chaine sur CROWDBUNKER par le lien suivant: 

👉  
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 https://crowdbunker.com/@SANTEGLOBALE 
0%  

 
Les vidéos qui y figurent sont: 

- La santé ça s’apprend 
- L’info en question (toutes les 95 émissions) 
- Les wébinaires 

- Vidéos publiques du site Web 

*** 

Le BLOG de Tal 119 est maintenant disponible 

👉  
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 https://www.santeglobale.world/blog-119/ 
0%  

 

*** 

LILOU MACE : 
Chères cocréatrices, chers cocréateurs, 
  

Quelle JOIE IMMENSE d'accueillir à Paris Wim Hof, l'homme de glace, le 9 juin à 
Paris !!!  

  
Je suis retournée le voir chez lui en Hollande il y a deux semaines avec Micka, 

quelle énergie de dingue se dégage de lui !!!! J'ai vraiment hâte que vous fassiez 
sa rencontre !!! Je vous partage dans cet e-mail l'interview super HIGH VIBES 



réalisée là-bas ! Ça a aussi été l'occasion de refaire un bain glacé avec lui, les 
bienfaits sont tellement incroyables ! Je me suis sentie reboostée, complètement 

détendue, forte mentalement...! Wahooo ! 
. 

Pendant l'évènement du 9 juin vous aussi allez apprendre et expérimenter les 
techniques de la méthode Wim Hof : une approche scientifique et centrée sur le 

cœur pour améliorer votre esprit, votre corps, votre efficacité et vos 

performances. 

Le 9 juin, chaque cellule de votre corps se souviendra à jamais de la pratique 
révolutionnaire du bain de glace et en fera l'expérience, entourée de l'énergie 

exceptionnelle de Wim Hof, de ses meilleurs instructeurs et de plus de 4 000 
personnes venues de toute l'Europe pour cette expérience unique qui changera 

votre vie.!  
  

Je vous donne rendez-vous le 9 juin à Paris !!!! 
Sent with love. 

Lilou 

👉   
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www.liloumace.com 
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*** 

MON PROGRAMME ÉLABORÉ SPÉCIALEMENT POUR VOUS À PARTIR 

D’AVRIL 

Nous vous recommandons chaleureusement les activités de PATRICIA 

KERSULEC ! 

Dans le Gard, Patricia KERSULEC vous accueille avec sa chaleur humaine et 

ses connaissances magiques de la vie saine et du bien-être : 

Programme détaillé sur son site 

👉  
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http://vitaminn.eu 
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Nous vous recommandons ces occasions merveilleuses d’apprendre à manger 

Végétal, Vivant et Varié 

0%  

avec une enseignante très expérimentée et très dynamique ! 

*** 

JOHANNE : 
Il pleut chaque jour toutes sortes de réponses à nos veritables besoins. Ayons 

seulement confiance en nos âmes qui savent toujours et choisissent ce qui est 
juste pour notre évolution. 
Et moi où que je sois depuis que je me suis éveillée, je vous accompagne de tout 

mon cœur dans tout ce que vous expérimentez à chaque fois que je ne m'égare 
pas moi-même... 

Tel est ce que nous vivons tous à chaque fois que nous sommes centrés et 
alignés sur le Êtres Divins des Royaumes de l'Amour et de la Conscience 

Spirituelle. 
Et nous nous suivons tout des yeux avec compréhension, compassion et 

admiration, aux côtés de tous les Guides Spirituels, des anges, des Extra-
Terrestres et des ancêtres de Sagesse et l'Unité. 

Puisqu'ils sont en fait tous avec nous tous, en pouvant être affiliés à une 
personne en particulier. 

Retenons bien que tout ce que vivons a son sens en étant utile même si nous 
pouvons tous passer par des chemins plus ou moins difficiles et pénibles ou 
carrément par des voies de garage pour un moment plus ou moins long lorsque 

nous perdons leur contact. 
Car il nous faut bien grandir pour rester en Vie pour l'Éternité. 

JE NOUS AIME tendrement.  

*** 

DES EMOTIONS 

GWEN 
Il y a tant de gens qui "miment" ou vivent une spiritualité sans émotions, 

Soi-disant sans peur, ni colère, ni tristesse, parfois même sans joie. 



Si ce n'est peut-être la peur de sembler avoir des émotions! 
On ne se sent jamais plus vivant que rempli d'émotions, 

Echapper à la mort, 
Enrager par une frustration de devoir agir à l'encontre de ses valeurs, 

Pleurer un être aimé, 
Se taper un fou rire inarrêtable en se remémorant des souvenirs du passé avec 

des proches. 
Si spirituel signifie "avec les esprits", avoir une connexion à l'Âme ou à Dieu, 

"avoir de l'esprit", ou avoir de l'humour, 
Il n'y a rien de plus spirituel que de vivre à fond ses émotions. 

Alors oui, les émotions nous coupent parfois de nos connexions et de notre 
conscience, notre pas de coté, notre hauteur de vue sur une situation, 

Mais si cela permet de vivre intensément chaque instant, très ancré dans la terre, 

C'est tout aussi spirituel. 

Dans la nuance 
J’accueille ne signifie pas que j’accepte tout. 

Lâcher-prise ne veut pas dire abandonner. 
La sagesse n’est pas le sérieux.  

La spontanéité n’est pas de dire tout ce qui nous passe par la tête. 
La souveraineté n’est pas la révolte.  
Je m’aime ne veut pas dire que je ne veux rien changer.  

Quelle énergie je nourris? Je m’ouvre à la vie.  
Merci Dieu pour toutes ces expériences qui ouvrent mon cœur, mon esprit et ma 

conscience. 
Je nous aime, nous sommes UN. 

Gwen 

*** 

333GO 

Vous est-il déjà arrivé de suivre un fort appel intérieur même si : 
  

• Cet appel semble complètement irrationnel 
• Votre entourage le trouve totalement fou 

• Vous avez l’impression qu’il menace votre équilibre de vie (relationnel, familial, 
financier...) ? 



  
C'est une sensation étrange, inconfortable, dans laquelle des parties de nous 

sont en désaccord. 
Et il est difficile de voir clair au milieu de cette cacophonie de petites voix en nous 

qui divergent, n’est-ce-pas ?  
  

Une situation de cette ampleur m'est arrivée pour la 2ème fois de ma vie, il y a 2 
ans, quand j’ai commencé à développer l’application mobile 333 GO . 

Je n’avais alors qu'une seule idée en tête : démocratiser et rendre accessibles 
des soins énergétiques puissants et aidants au plus grand nombre, peu importe 

leur pratique spirituelle. 
  

Cette vision ne m’a jamais quitté. 
  
Et le plus curieux est qu’elle m’a guidé vers une nouvelle étape de ma mission de 

vie en tant que thérapeute.  
  

Elle m’a notamment permis de rassembler une équipe fiable et engagée pour 
créer cet outil simple et pratique que vous avez en votre possession, qui 

rehausse votre énergie et vous aide dans vos situations du quotidien, en 3 
minutes 33 seulement. 

  
Vu de l'extérieur, 333 GO semble simple. On ne se rend pas compte du travail et 

du risque derrière un tel projet. 
  

Cependant de l'intérieur, ce projet m'a demandé tellement d'efforts (2 ans de 
travail, une équipe de 12 personnes à piloter), d'attention (toute mon énergie 
focalisée) et d'argent (un gros prêt bancaire), que j'ai failli arrêter à plusieurs 

reprises ! 
  

Et pourtant… 
  

A chaque étape du projet, ma petite voix me poussait à continuer. 
  

Et je l'ai suivie. 
  



C'était plus fort que moi. Une évidence. 
  

Il fallait que j'aille jusqu'au bout, et que j'accouche de ce projet magnifique. 
  

Et sur le chemin, j'ai trouvé les ressources pour mettre au monde 333 GO. 
  

Quelle expérience enrichissante ! 
  

Qu'est ce qui constitue l'expérience 333 GO Premium (ou abonnement Intégral) 
? 

  
Ce que vous pouvez déjà expérimenter avec la version gratuite de 333 GO, c’est 

10 vidéos qui ont comme immense particularité de diffuser une concentration de 
7 vibrations qui travaillent ensemble pour vous libérer des énergies lourdes et 
monter en conscience : 

  
1. Des soins énergétiques que je canalise 

2. Des musiques vibratoires composées par Jordan Sery 
3. Des fréquences sacrées, notamment en 432 Hz 

4. L'énergie des couleurs pour libérer aisément les émotions enfouies 
5. L'énergie de la géométrie sacrée hautement vibrante 

6. L'énergie du nombre 333 favorisant l’union du corps, de l’esprit et de l’âme 
7. Un effet kaléidoscopique pour réduire l'activité mentale et intégrer plus en 

profondeur les nouvelles énergies 
  

REJOIGNEZ 333 GO INTEGRAL ICI 

333 GO – Applications sur Google Play 

Google Play 

👉  
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 https://play.google.com 
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› store › apps › details 

*** 



Ivan Skybyk 
Guérisseur, canal de lumière, spécialiste en soins énergétiques 

Fondateur d'une chaîne Youtube de 180.000 abonnés  

👉  
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 https://www.youtube.com/@IvanSkybyk 
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*** 

JOHANNE : 
POUR CETTE JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA FEMME, voici mon texte 

revu, corrigé et amélioré et merci de le lire jusqu'au bout les z'amours   
À NOUS LES FEMMES (jeune fille, ou femme adulte, femme enfant, femme 

mature, femme sœur, femme compagne ou épouse, femme amie, femme 
voisine, femme collègue, femme au foyer ou femme au travail)  

Les femmes sont des filles ou des femmes lunaires ou solaires, des êtres de 
coeur surtout et des maîtresses de maison, toutes des fleurs. 
Elles sont les flambeaux de la Paix et les Sources d'Inspiration et d’ Intelligence 

pour l'Évolution du monde.  
Les femmes représentent le charme et la chaleur de l'accueil dans une maison, 

dans un jardin. 
Elles sont en énergie la cheminée lumineuse, magique et parfumée du salon. 

Comme elles sont la promesse des bonnes choses à la cuisine.  
Les femmes sont des êtres d’une grande sensibilité, d’une grande sagesse et 

d'une impressionnante intelligence. On peut se fier à elles, s'abandonner et 
écouter leur guidance car elles sont ouvertes et sincères. Elles ont la capacité de 

guider ou de diriger aussi bien leurs foyers que le Monde entier !  
Mais pour pouvoir faire jaillir et fleurir toutes ces grandes et nobles qualités, elles 

ne sont pas à cadrer ni à mettre en cage sinon leur bonne humeur et leur force 
tombent en disgrâce et s’efffacent. 
Car malmenées, trahies, violentées, abusées, violées et bafouées, elles se 

muent malheureusement en poison et deviennent des tigresses ou de vraies 
mauvaises sorcières. 

Heureusement qu'elles se recentrent en étant dotées d'une incroyable intuition 
qui leur rappelle le bon sens et l'amour d'une vie saine, belle et paisible aussi 



bien pour elles-mêmes que pour tous. 
Elles sont conçues pour vivre dans des décors de rêve, de douceur, de 

tendresse, de soutien et de solidarité car c'est dans cet environnement qu'elles 
poussent et grandissent le mieux our pouvoir assumer toutes ces fonctions et 

Grands Rôles.  
Etant de vrais bijoux, les femmes aiment être regardées avec attention et 

admirées avec discernement comme on fait devant chaque fleur, devant chaque 
splendeur. 

À défaut leurs robes de Lumière aux couleurs de l'Arc-en-ciel se chiffonnent et 
elles deviennent fades voire même laides. 

En portant notre attention envers la beauté et la valeur d'un être humain, nous 
pouvons entendre et comprendre tout cela pour adopter des attitudes 

respectueuses, encourageantes et stimulantes afin d'assurer pour tous un 
monde de tranquillité et de bonheur rempli d'abondance sous toutes ses formes.  
Les femmes sont de merveilleuses mères lorsqu'elles ont bien vécu leur enfance 

dans la chaleur et la tendresse d'une mère et aussi celles d'un père. Car elles se 
fragilisent et déraillent lorsqu'elles sont soumise à un contrôle rigide, dans la 

dévalorisation et la dépréciation.  
Donnons-leur l'espace et les moyens pour présenter leurs idées et rappelons-

nous qu'elles sont des Divines Fées sensées, toutes en beauté ! 
Puisque violentées ou violées elles perdent leur grâce, leur beauté, leur bonté et 

leur générosité.  
Au nom de la femme en en moi, je vous prie, chers hommes, de nous arroser de 

doux regards illuminés par de beaux sourires (et pourquoi pas de désir si les 
conditions le permettent !), des caresses et des coquineries qui nous font briller 

de joie et nous cajolent en nous empêchant de plier nos ailes ! 
Et nous ne serons plus de terrifiantes rebelles, d’épouvantables rivales ou 
d’horribles mégères qui s'oublient dans la frustration et la douleur et ne plus 

parvenir à gérer leurs négatives émotions ! 
Très passionnée par notre nature permettez-moi d'en rajouter tant il y a à dire sur 

nous les femmes !  
Nous sommes des délices, au goût de miel et de malice. Comme nous avons 

des cœurs tendres et sommes faciles à vivre lorsque les petites attentions et 
l'entraide règnent dans nos quotidiens. 

Nous sommes des princesses et des reines conçues pour scintiller de joie et 
faire briller de bonheur dans des existences légères et sensées où l'on s'amuse 



avec tout et où l'on éclate souvent de rires interminables. 
L'amitié et les liens amoureux sont dans notre ligne de mire en nous permettant 

de toujours mieux rêver d'un monde magique et meilleur. 
Surtout lorsque c'est diffusé avec beaucoup de sincérité, de gentillesse et 

quelques bulles de champagne… 
Nous dansons alors dans l'hymne à l'Amour et nous enflammons pour le 

maintien de de la Vie en nous et tout autour, dans le charme et la fertilité sur 
Terre ! 

Et nous chantons des louanges pour tous ceux qui nous font vibrer de joie sans 
pouvoir rien cacher, avec nous yeux pétillants. Nos mains sèment alors partout 

des fleurs de beauté, de paix et d'Amour Divin. Et avec des diadèmes nous 
courons partout pour couronner d'honneur et de mots excitants nos princes 

charmants. 
Car les femmes sont des êtres hautement spirituels, sensibles et raffinés, elles 
ont toutes depuis l'origine des temps la vivacité et la créativité naturelles en elles. 

Cadeaux du Ciel, elles existent pour faire briller les astres et fertiliser la Terre. Et 
pour accoucher avec l'aide d'enfants puissants qui vont libérer et faire voler en 

éclats partout dans l'Univers les sublimes et magnifiques semences contenues 
en eux. 

Enfants nés de la femme, les hommes et les femmes sont destinés à se prendre 
la main pour vivre en couples d'amour et de familles qui vont chanter de joie à 

leur tour pour faire naître l'espoir autour d'eux.  
Voilà pourquoi, toutes élégantes et puissantes, les femmes, ces vraies Déesses, 

prennent leurs missions à cœur et en chœur mais grondent comme des 
tonnerres lorsqu'elles sont bloquées et empêchées. Car les émotions négatives 

sont plus dévastatrices en elles qui sont des êtres de cristal des plus délicats et 
fragiles. Elles sont à elles seules tout un monde toujours à découvrir tant c'est 
vaste, vivant et créateur! 

J'aime passionnément les femmes. Je les adore quand elles se pâment avec 
candeur en sachant consciemment qu'elles sont des grandes enchanteresses 

aux destins de de grandes créatrices comme tous leurs partenaires. 
Ensemble, ils avancent vers des mondes sublimes, splendides et inimaginables 

si attrayants qu'on en explose de plaisir. 
Je le sais parce que je suis moi aussi une Grande Dame, une Déesse ! 

Votre Johanne RAZANAMAHAY-SCHALLER     



*** 

Emissions  « La santé, ça s’apprend ! » 

Les REPLAYS sont disponibles sur: 

• notre site www.santeglobale.world/tvadp/ 

0%  

 

• notre chaîne CrowdBunker @SANTEGLOBALE 

0%  

 

Ce sont des trésors d’informations positives que vous pouvez déguster et faire 

connaître à vos proches pour le plus grand bien de tous. 

Cela change des informations morbides et anxiogènes des grands medias 

corrompus et asservis aux mondialistes psychopathes… 

👉 https://www.santeglobale.world/tvadp/ 
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*** 

PRIX DE NOS FORMATIONS : 

Nous avons décidé, pour élargir notre public de diminuer de manière 
conséquente les prix de nos formations. 

En ces temps de changement et de transformation sociale et personnelle, nous 

réalisons l'importance d'apporter au plus de gens possible des outils de santé et 
de conscience absolument nécessaires pour sortir de la peur par laquelle les 

puissants veulent conditionner tous les peuples à l’esclavage. Oui, un autre futur 
est possible si chacun d’entre nous s’applique à faire régner dans sa vie 
quotidienne paix, harmonie et actions positives On peut alors diffuser des 



messages merveilleux autour de soi et inviter ceux qui veulent progresser vers 

l’indépendance à découvrir les formations proposées .. 

Faites-en bon usage pour vous et ceux qui ont soif de liberté et de bonheur ! 

👉 Je consulte les Formations 
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*** 

Nous avons également décidé de vous offrir des CADEAUX que vous pouvez 

télécharger depuis les liens suivants, après avoir validé votre compte gratuit. 

👉 MP3 : 4 chansons de Johanne 
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👉 EBOOK : Histoires drôles, sexy, salées, pimentées 
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JE CONSULTE LES FORMATIONS  
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👉 Le meilleur médicament du monde est gratuit 
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👉 Cancer : 2 façons de voir totalement différentes ! 
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👉 De douleur à douceur, de peur à confiance, de stress à sérénité en 5 

minutes chrono ! 
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👉 Le Tournesol Germé, Un Extraordinaire Outil De Santé 
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👉 Vaccins ? Qui Croire ? Que Faire ? 
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Dès maintenant, vous pouvez bénéficier des CONSULTATIONS ou 

CHANNELING par WHATSAPP ou ZOOM. 

Pour prendre rendez-vous, contactez: 

- Tal au 06.85.02.25.37 
- Johanne au 06.87.74.69.78 

- Gwen au 0652074976 

👉Je veux en savoir plus ! 
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NOUVEAUX groupes WHATSAPP et 
TELEGRAM 
Rejoignez gratuitement notre groupe WHATSAPP et/ou TELEGRAM 
de SANTEGLOBALE pour rester informé rapidement 
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JE REJOINS LE GROUPE WHATSAPP  
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JE REJOINS LE GROUPE TELEGRAM  
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JE REJOINS @SANTEGLOBALE SUR CROWDBUNKER.COM  
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LA BOUTIQUE 
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Notre BOUTIQUE vous propose nos produits suivants: 
- CARTES 

- CDs 
- DVDs 

- EBOOKs 
- LIVRES 

- MP3s 
- FORMATIONS 

- VIDÉOS 

- WÉBINAIRES  

Profitez-en dès maintenant ! 

 



JE CONSULTE LA BOUTIQUE  
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👉 Je souhaite une CONSULTATION 
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👉 Je souhaite un CHANNELING 
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LES WEBINAIRES GRATUITS 
Consultez nos wébinaires gratuits 
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JE CONSULTE LES WEBINAIRES  
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👉 PROTÉGER SA SANTÉ AVEC UNE MEILLEURE MICROCIRCULATION 

0%  

 
Une mauvaise microcirculation est à l'origine de plus de 45'000 

maladies.  Philippe VILLOZ a étudié ce sujet depuis des années et vous 
apportera des solutions pour améliorer sa microcirculation. 

 



👉 COMMENT SE PROTEGER EFFICACEMENT DE LA POLLUTION 

ÉLECTROMAGNETIQUE ? 

0%  

 

La pollution électromagnétique est vraiment dangereuse pour la santé mais 
heureusement des solutions existent. Philippe VILLOZ a étudié ce sujet depuis 

des décennies et, dans ce webinaire, il vous apportera des informations de haute 
valeur pour vous protéger et protéger vos proches. 

👉 RUDI BOS, CHAMPION DE L'AUTONOMIE ALIMENTAIRE 

0%  
   

0%  

 
Interview par Tal SCHALLER d'un ingénieur agronome extraordinaire qui depuis 

des décennies oeuvre pour aider les paysans de nombreux pays à mieux vivre 
en harmonie avec la Terre. 

👉  Un moyen efficace pour sécuriser votre argent  

0%  

 
Pour découvrir comment protéger vos valeurs et les dynamiser de manière 

positive avec un groupe exceptionnel. 

👉 HEALY, introduction à une médecine des fréquences 

0%  
   

0%  

 
La médecine du futur, c'est d'agir sur les fréquences électromagnétiques qui 

régissent notre corps physique. Le HEALY est un petit appareil révolutionnaire 
qui analyse les fréquences de vos organes et les réharmonise. Le futur, ce n'est 

plus la chimie mais ce genre de médecine de résonnance. Eric BAY en parle 
avec précision et une très vaste expérience 

*** 

EMISSION la santé ça s’apprend ! Tous les mercredi soir à 20h30 sur tvadp.fr 

le docteur SCHALLER apporte des informations importantes pour que chacun 



puisse mieux gérer son capital santé, avec des invités passionnés et 

passionnants ! 

Les REPLAYS sont disponibles sur: 

• notre site www.santeglobale.world/tvadp/ 

0%  

 

• notre chaîne CrowdBunker @SANTEGLOBALE 
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Voici les dernières émissions: 

• Avec Dr. Edouard Broussalian 

• Avec Marianne Sébastien 

• Avec Raphael Colicci 

• Avec Philippe Bobola 

• Avec Aurélien Duarte 

• Avec Guylaine Lanctot (GHIS) 

• Avec Jade Allègre 

• Message du Dr. Tal Schaller 

• Avec Amélie Paul 

• Avec Manuel Sanchez 

• Avec Gwen Clappe 
 

• Avec Jérôme Rey 

• Avec Frédéric Chaumont 

• Avec Patrick Jaulent 

• Avec Florien Gomet 

• Avec Jean-Jacques Crèvecoeur 

• Avec Olivier Soulier 

• Avec Dr. Labrèze 



• Avec Chloé Frammery 

👉 Accès aux REPLAYS 
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LES VIDÉOS JAMAIS CENSURÉES 
Plus de 200 vidéos de conseils pour une vie meilleure. 
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JE CONSULTE LES VIDÉOS  



0%   
 

 

 

LES TEMOIGNAGES 
Dès maintenant, vous pouvez nous laisser des TEMOIGNAGES 

0%  

de votre expérience avec Santeglobale.world 

JE CONSULTE LES TEMOIGNAGES  
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LES THÉRAPEUTES 
Dès maintenant, vous pouvez figurer sur notre liste des thérapeutes-
partenaiers de santeglobale.world 

JE CONSULTE LA LISTE DES THÉRAPEUTES-PARTENAIRES  
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LES AFFILIÉ(E)S 
Recommendez nos produits et gagnez des commission ! 
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JE VEUX EN SAVOIR PLUS SUR LE PROGRAMME AFFILIÉ(E)S  
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LES OUTILS UTILES POUR MIEUX 
VOUS CONNAÎTRE 
  

*** 

PENTANALOGIE 



Et pourquoi pas en savoir un peu plus sur vous-mêmes, en vous 

offrant un thème de Pentanalogie pour Noël 

0%  

 

👉 Je découvre la Pentanalogie 
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*** 

THEME DE CRISTAL 

Vous pourrez également découvrir quelles sont les pierres qui vous 

correspondent le mieux 

0%  

et qui peuvent vous aider dans la vie 

👉 Je découvre le thème de Cristal 

0%  
 

*** 

PROTECTIONS ANTI-ONDES 

Les produits AVENI sont basés tous deux sur les champs de torsion 

(ondes scalaires). 

Les produits AVENI permettent une protection ANTI-ONDE plus 
ciblée et très efficace. 

👉 Je consulte les protections AVENI ! 

0%  

 

*** 

 



Avec toute notre amitié 

L’équipe de santeglobale.world 

Johanne et Tal SCHALLER avec Gwen CLAPPE 

  

www.santeglobale.world 

Tal SCHALLER 

Johanne RAZANAMAHAY-SCHALLER 

Gwen CLAPPE 

  

 

   

 


